



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを高めよ,
思いを尽くし、熱意を尽くし!!

国際ロータリー会長 パウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日
1991. 2 . 19
累計 No 207
当年 No 31

会長／今井克義

幹事／本間茂男

SAA／堀川正幸

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「私のニッポン感じたまま」駐新潟大韓民国総領事官 金賢徳殿

出 席： 本日の出席 51名中42名

先週の出席率 51名中44名 86.27%

先週のメークアップ： 2月14日 燕RCへ 平松利朗君

14日 グアムRCへ 山口龍二君

18日 三条南RCへ 中條耕二君 外山晴一君

ビジター： 三条RCより 山本福七君 池田千秋君 五十嵐昭一君 渋谷健一君

会長挨拶： 今井克義

中條、梨本さんは別にして、我々のクラブでは私も含めて、創立メンバーでロータリー歴がやっと4年と少し。一番新しい入会の梨木さんで1か月半と、それぞれ、ロータリークラブに入会してからの年月は違います。皆様はロータリアンとなっていかがでしょうか。○でしょうか、×でしょうか？入会して大変良かったと思っている人、期待していたのとは全然違う、こんなはずではなかったという人、この点は良かったが、こんなことは不満足だと思う人、いろいろあると思います。私個人で言えば、入会させていただいて良かったと思うことがたくさんありますので総合評価では○です。人からかなり勧められていて、自分の判断でそれを断り続け、何かのきっかけで断っていたものを始めてみて、これはいい、こんなことならもっと早くやれば良かったと思っているものの代表で、私にはゴルフがあります。ロータリークラブの入会も同様です。個人的なことでみませんが、クラブに入会して良かった点の1つはまず好きなゴルフの回数が増えたこと。私のような職業の者は一般に社会的な交際範囲が狭いのですが、たくさんの皆様と知り合いにさせていただいたこと。それと同時に御家族の方を含めて何人かの方は患者さんとして来ていただきました。あるいは現実問題、これが一番助かったことかもしれません。そして、大きなことの1つに今日のようなゲストをお招きして、卓話としていろいろな話が聞けることです。我々会員同志の話ももちろんですが、例えば今日のような場合は、外山さんのお骨おりで韓国領事のお話しを聞くことができる。

これは外山さんと知り合いにさせていただいたために可能になったことです。また、この卓話という形も私は気に入っています。講演会などですと、時間を改めて2時間位というのが通常ですが、食後の30分という時間で気楽に聞ける。話をされる方からだと30分ではとても短かすぎて、突っ込んだ話ができないとおしゃる方もいるかも知れません。しかし、聞く立場でいうと30分という時間はちょうど良い時間と私は思うのですが……。外山晴一さんありがとうございました。金賢徳韓国領事、どうぞ宜しくお願ひいたします。また、来週は御案内の通り、26日（火）の例会を27日（水）夜の夫人同伴例会に変更します。そして、親睦委員長の羽賀さんと羽賀さんの奥様の紹介で中国人留学生の梁力氷さんから「私の日本留学記」という題で30分位話を聞いたあと、パーティーに移るという計画です。折角の機会ですから、たくさんの方々の参加をお願いします。

幹事報告： 本間茂男

◇柿崎RCより創立10周年記念式典のご案内

日 時 4月14日（日）

会 場 柿崎小学校

◇三条RAC創立20周年記念式典のご案内

日 時 4月14日（日）10:30～

会 場 地場産センター

登録料 10,000円

2名以上の参加をお願いします。

ニコニコボックス：

本間建雄美君 先日、季節の味覚とアンコを食べに行きました。友曰く、一匹18kgと聞かされて食べる前に腹一杯。

山本 賢君 金先生を心から歓迎致します。

笹原勝治君 金（キム）領事の卓話に期待して。

堀川正幸君

坂内康男君 今日卓話金賢徳領事さんかんげいして。

芦田義重君 今日の卓話金賢徳さんを歓迎して!!

山下厚君 ボックスに協力。

大野新吉君 佐藤啓策さんの自宅新築を祝って。

本間茂男君 キム領事卓話ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

河井増雄君 寒い日々が続いておりますが風邪もひかず元気でおれることに感謝して。

落合益夫君

長谷川博一君 湾岸戦争の早期終末を願って。

本間建雄美君 雪道で車をおして下さった美人の御婦人に感謝。例会に遅刻せず入れました。

稻田憲治君 2月14日はキレイな日です。チョコレートの食べ過ぎで腹をこわしました。

から、韓国は外国の様になります。また韓国に帰りますとまず金浦空港に降りるとタクシー、ホテル、買物、食事問題に大変不便を感じて日本に帰って来るとほっとすると言っております。また、一世の人達60～70才以上の人達は日本は自分の生まれた国ではないですから、50才位の人達とはまた違った感情を持っています。たとえばボクシングで韓国人と日本人との場合、一世の人達は日本人が負ければ良いと思いますが、50才位の人達は日本人が勝てば良いと思います。現在では一世の人達は大変少なくほとんどは韓国を知らない人達が多いです。東京では浦安に大変良い大屋さんに会ってそこに住んで勉強・研究をしました。廻りの隣人は大変気持ちの通じる人達ばかりで今も交友を深めており国籍は関係なく本当の友情の絆を結んでおります。新潟では現在ゴルフと家族と共にスキーを楽しんでいます。雪国でおいしい米、酒で家族全員風邪もひかず体重も増えました。日本は世界一の経済大国になりましたが、本当に経済大国にふさわしい国民だろうかと思うふしがあります。それは世界に対してもっと大きな役割をもって欲しいと思います。その一つとしてアジアの人達からまず信頼を回復してほしいと思います。それには過去よりの行為の表現や気を配った政策精神によってそれが出来ると思います。個人の間でも眞の友情心の通う友情をもって接していただきたいと思います。日本人の旦那さんが奥さんや子供さんにあやまる光景が見られますが、韓国ではとても見られない光景です。そんな日本人の旦那さんの光景を見て私もびっくりしました。そんな「素直」な性格な人達が過去の事に対して同じアジアの人達に対して素直に認めないのでしょうか。また、それらを認める心のゆとりがあれば眞の大國日本になると思います。それにもう一つ申し上げたい事は多様性にございます。今まで安いものを大量に作ってきましたが、現在では物少なくいろんな事に多様できる方向の生産に変わってきました。外国人労働、留学生受け入れ問題etcも含めて、自分の特有性ばかり主張するのではなく競存共栄を考え国際社会に貢献される様、地域で指導者の役割をしている皆様に関心をもって欲しいと思います。

—— 四つのテスト ——

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

2月27日例会： 夜例会・外部卓話 中国人留学生 梁力氷（リヤン リー ピン）さん

3月5日例会： 外部卓話 第三中学校 永塚光雄（校長）先生

「三条ミュージックキャンプ&選抜バンドコンサート」part 2